

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Supersalud da 24 h a Audifarma](#)

▶ [Multas por daños a la limpieza en Cali](#)

[Google News](#)

■ Vive la emoción del fútbol en familia

Entrada gratuita: Selección Colombia sub-20 se prepara para el Mundial con un amistoso ante Rusia este domingo en el Pascual Guerrero



Foto: Alcaldía de Cali

DEPORTES

Sábado 22 de Marzo, 2025

La selección Colombia sub-20 jugará este domingo 23 de marzo un partido amistoso frente a Rusia en el estadio Pascual Guerrero.

El encuentro, que inicia a las 4:00 p.m., será con ingreso gratuito para el público.

La Alcaldía de Cali y la Federación Colombiana de Fútbol habilitaron 38.000 entradas para quienes deseen apoyar al combinado nacional juvenil en su camino hacia el Mundial de Chile.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Comenzó primera temporada de más lluvias del 2025](#)



[Ciudadano golpea a conductor del MIO tras discusión en vía pública: todo quedó grabado](#)



[¿Minga indígena violó normas de Tránsito en Cali? Polémica entre concejal Andrés Escobar y Secretaría de Movilidad](#)



[Supersalud da 24 horas a Audifarma para entregar medicamentos pendientes](#)

Desde las 12:00 del mediodía estarán abiertas las puertas del estadio para recibir a caleños, vallecaucanos y visitantes.

Las boletas se podrán solicitar por medio de las redes sociales de la Secretaría del Deporte y la Recreación o directamente en sus oficinas ubicadas en la calle 9 con carrera 37ª.

Esta jornada será un plan ideal para disfrutar en familia, con jugadores locales en el campo y un rival europeo de alto nivel.

Un encuentro con sabor a casa y mirada al Mundial

El técnico de la selección Colombia sub-20, César Torres, aseguró que jugar en Cali representa un compromiso especial.

Durante una rueda de prensa agradeció a la Federación por llevar el equipo a su ciudad natal y expresó el deseo de ver las tribunas llenas.

En sus palabras, el acompañamiento del público será clave para motivar a un grupo que sueña con representar al país en Chile.

Julián Andrés Bazán, defensor del Deportivo Pereira y oriundo de la región, también invitó a los hinchas a acompañarlos.

Contó que tiene familia en el barrio Las Granjas y resaltó lo significativo que es jugar en Cali, una plaza reconocida por su pasión por el fútbol.

Además, valoró la oportunidad de enfrentar a una selección como Rusia, que ofrece ritmo e intensidad gracias a su experiencia europea.

Una fiesta deportiva para vivir en familia

Ekaterina Zolotareva, team manager de Rusia, agradeció la hospitalidad recibida en Cali.

Compartió que el equipo llegó el martes, tras un largo viaje, y que los jugadores estarán cinco días en la ciudad.

Durante ese tiempo, esperan disfrutar de la cultura local y conocer sitios emblemáticos.

La selección Colombia sub-20 continúa su preparación para el Mundial de Chile y este amistoso será una prueba clave en su proceso.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ En un duelo intenso por la fecha 13 de las Eliminatorias

Colombia cae ante Brasil